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Auf der europäischen Eigentumsordnung lasten nach wie vor die Unrechtsakte der im
Zuge von Vertreibungen nach dem Zweiten Weltkrieg geschehenen Enteignungen und
Konfiskationen. Die Aufgabe der Wiedergutmachung ist zumal in den Staaten des
ehemaligen Warschauer Paktes noch nicht zur Gänze bewältigt. Doch der politische und
juridische Dialog ist im Gange. Viele Beispiele machen deutlich, dass eine
Wiederherstellung gerechter Eigentumsverhältnisse möglich ist. Dem Thema widmeten
sich zwei Symposien der Studiengruppe für Politik und Völkerrecht im Herbst 2006 und im
Frühjahr 2008. Deutsche und ausländische Wissenschaftler erörterten die
aufgeworfenen Fragen des Eigentumsschutzes, der Enteignung und der Restitution aus
nationaler und völkerrechtlicher Sicht. Die Autoren des vorliegenden Bandes
dokumentieren in einem ersten Teil die im Jahre 2006 gehaltenen Referate. The injustice
of the expropriations and confiscations made in order to expel a population after the
Second World War weigh upon the European laws on property. Mainly in the former
states of the Warsaw Pact the objectives of the compensations have not completely been
reached. However, the political and juridical dialogue is up. There is a series of examples
providing that the re-establishment of law is possible. The symposia of the Study group
for politics and international law dealt with that issue in autumn 2006 and spring 2008.
The relevant questions regarding the protection of property, expropriation and restitution
were discussed by German and foreign specialists from the national and international
public law point of view. This volume is the first to publish the reports given in 2006.
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